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SÉANCE DU 18 SEPTEMBRE 2023 
 
Convoqué le 12 septembre 2023, le Conseil Municipal s’est réuni à la Mairie le 18 septembre, 
à 20 heures 30 sous la présidence de Madame Anita BENIER, Maire.        

Secrétaire de séance : Monsieur Bruno BOURGEOIS 
 
Absent excusé : Régis VRAIN qui donne pouvoir à Antoine PRÉVOST 
 
Le procès-verbal de la séance précédente est approuvé et signé 
 
Monsieur Éric GARNY nouvel agent technique depuis le 1er septembre 2023 en 
remplacement de Monsieur Yann DESOEUVRE s’est présenté aux membres du Conseil 
Municipal.  
 
2023-36 POINT SUR LES TRAVAUX 

- Salle polyvalente : travaux du remplacement du chauffage par la société EDL et 
l’isolation du plafond par la société Damas devraient être terminés fin septembre. 
Ces travaux sont subventionnés à hauteur de 50% soit 10 031 euros par le fond de 
concours de la communauté de communes des Terres du Val de Loire. 
Intervention de la SOA pour les toilettes bouchées de la salle polyvalente. Une 
tranchée a été creusée et un déshuileur a été découvert certainement une ancienne 
installation de la fosse septique. Nous avons profité du déplacement de la SOA pour 
déboucher un regard aux Mouises. 

- Vestiaires du terrain de football : le chauffe-eau des douches est défectueux, nous 
avons demandé des devis. La société Odemard à répondu pour un montant  6708 euros 
HT et à la société FJF pour un montant 8 865 euros HT avec une autre proposition à 
2 835 euros HT. Nous demanderons des précisions sur ces différents devis. 

- Eglise : en amont de la visite de la commission de sécurité (SDIS), la société Odemard 
à contrôler le chauffage, l’électricité et les boitiers de secours. 

- Ecole :  La société EDL a changé les batteries des boitiers de sortie de secours. Les 
travaux des sous bassement ont été réalisés cet été par la société Guérin de Coulmiers. 
Les lampes des tableaux ont été vérifiées. 
La directrice de l’école, Madame HENAUT a remercié pour les travaux effectués 
durant l’été. 

- Rue de Montour : les travaux de remplacement de la conduite AEP seront financés à 
hauteur de 50 % par l’Agence de l’eau. Ces travaux sont prévus pour une durée de 3 à 
4 semaines, les habitants de cette rue ont été avertis des désagréments possibles. 
Durant les travaux, les engins stationneront sur le terrain appartenant à Monsieur 
Sylvain GUDIN. 

- Fibre : Les travaux de mise en place de la Fibre s’effectueront à partir du 9 octobre 
pour les rues de Mocquesouris, Boynes, Montour ainsi que la RD2. 
Orange tiendra un stand d’information le jeudi 21 septembre de 9h à 18h près de 
l’église. 

 
2023-37 DEMANDE DE SUBVENTION ARRÊTS DE CARS LA RENARDIÈRE 
Madame le Maire expose le projet suivant : aménagements de sécurité des arrêts de cars 
Route Départementale n° 105. 
Le coût prévisionnel des travaux s’élève à : 20 774,00 euros H.T. 
Madame le Maire informe le Conseil Municipal que ce projet est éligible à une subvention de 
la Région. 
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Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, et à l’unanimité : 
- adopte le projet d’aménagements de sécurité des arrêts de cars Route Départementale 

n° 105 pour un montant de 20 774,00 euros H.T. 
- adopte le plan de financement ci-dessous : 

Dépenses H.T. T.T.C. Recettes H.T. T.T.C. 
Travaux  20 774,00 24 928,80 Région   16 619,20   19 943,04 
   Autofinancement     4 154,80     4 985,76 
TOTAL 20 774,00 24 928,80 TOTAL   20 774,00   24 928,80 

– sollicite une subvention de 16 619,20 euros HT à la Région, soit 80 % du montant du 
projet. 

– charge Madame le Maire de toutes les formalités. 
 
2023-38 VISITE DE L’ARS  
Nous avons rencontré un agent de l’ARS pour la qualité de notre eau dont le taux de Nitrates 
et d’Atrazine est souvent dans la limite supérieure. 
Pour améliorer la qualité de notre eau, nous nous sommes rapprochés du Syndicat des eaux de 
Prénouvellon. Après en avoir délibéré, le Syndicat refuse notre adhésion, le coût des travaux 
de raccordement estimé étant trop important (environ 500 000 euros).  Nous envisageons de 
demander une analyse de la qualité de notre eau par un autre laboratoire. 
 
2023-39 REPAS DES AÎNÉS 
Madame le Maire rappelle la date du repas des aînés le dimanche 12 novembre à 12 heures à 
la salle polyvalente et demande la confirmation de la présence des Conseillers. 
Le repas sera préparé par Monsieur Tony GELIN, nouveau gérant du restaurant. 
 
2023-35 QUESTIONS DIVERSES 

 Monsieur TOUQUET a quitté le logement rue de Mocquesouris le 31 août, après 
l’état des lieux de sortie, nous devons réaliser des travaux de rafraîchissement dans 
l’appartement complet, un devis sera demandé à la société AEP Peinture. 
Le nouveau gérant ne pouvant reprendre ce logement dans l’état habitera dans 
l’appartement au-dessus du restaurant rue des Pensées. 

 Point sur la rentrée scolaire :  
- ouverture d’une 5ème classe de maternelle à Huisseau, 
- école de Baccon : arrivée de deux nouveaux enseignants, 
- association des parents d’élèves : renouvellement du bureau. L’APE attribuera à 
chaque écoles 10 euros par enfant. 
Périscolaire de Baccon : le périscolaire est maintenu pour 6 élèves au lieu de 8 
inscrits 

 LogemLoiret : la commission d’attribution a validé les dossiers des 8 logements. Les 
locataires sont âgés de 58 à 80 ans et sont tous autonomes. L’état des lieux d’entrée 
se fera le 23 octobre. 

 Les factures d’eau de Baccon sont en cours de distribution, la mensualisation est 
possible pour l’assainissement géré par la CCTVL et par contre pas possible pour la 
facture d’eau gérée par la commune car il faut faire un titre par personne et par mois, 
surcharge de travail trop importante. 

 Repas du 13 juillet : 74 personnes présentes, retour positif tant pour le repas préparé 
par le Lucky’s de Charsonville que pour le feu d’artifice nouvelle version. 

 Présence de toutes les associations au forum. 
 La troupe de théâtre de Baccon « Les éphémères » proposeront trois représentations à 

la salle polyvalente les 6, 7 et 8 octobre. 
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 Ramassage des déchets : une vingtaine de personnes (élus et administrés) a participé 
au ramassage des déchets de la commune proposé par le Comité des Fêtes, 55 kilos 
de détritus divers ont été collectés. 

 Rénovation du grillage du court de tennis par le club et des bénévoles avant le 
barbecue qui a réuni 40 personnes. 

 L’inventaire des panneaux directionnels pour les parcours VTT a été réalisé, il 
faudrait renouveler le fléchage.  

 Prochain Conseil Municipal le 6 novembre 2023. 
 Les vœux 2024 ont lieu le jeudi 11 janvier. 
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